



RADIOCHICO

Jetzt noch Bäckerei Rogen und schon bald steht RadioChico am Schaufenster (Fotomontage).

DAS JUGEND- UND SCHULRADIO, RADIOCHICO SCHWEIZ ZIEHT AUS DEM EMMENTAL NACH LYSS IM SEELAND



Das momentane RadioChico Schweiz Team freut sich auf das neue Studio.



Der Schlüssel zum neuen Studio wurde bereits übergeben.



Die CDs sind verpackt und bereit für den Umzug ins neue Studio.



Das ist das Studio mit Uhr :-)] – hier noch im Studio von Radio Basilisk und schon bald an der Schulgasse 5 in Lyss.

Nach elf Jahren in Goldbach/Lützelflüh beginnt ein neues Kapitel in der Geschichte von RadioChico Schweiz. Am 8. Januar anlässlich der 10-Jahresfeier eröffnete Annemarie Koch, Geschäftsleiterin, dass Radio Basilisk Radio Chico eine komplette Studioeinrichtung schenkt, inklusive Tische und Computer. Zur grossen Freude des weiblichen Teams ist sogar eine Digitaluhr in diesem Geschenk inbegriffen. Ein fröhliches Augenleuchten beginnt, und die Stimmung im Bistro steigt und steigt.

Schnell stellte sich heraus, dass unser Studio in Goldbach zu klein für das neue Superstudio ist. Auf die Frage, was denn so passen würde, antwortete Walter Reinhard, unser Techniker von der Firma Auris, eine alte Bäckerei wäre ideal.

Also machten wir uns auf die Suche nach dieser «geheimnisvollen» Bäckerei.

Das Glück blieb RadioChico treu. Dank Renato Anneler vom LOLY, Lokalfernsehen Lyss, wurden wir schnell fündig: Nämlich mit der ehemaligen Bäckerei Rogen an der Schulgasse 5 in Lyss. Welch passende Adresse für ein Jugend- und Schulradio!

So ein Umzug beinhaltet vieles

Für die Praktikantinnen heisst es nebst dem Moderieren und dem Führen von Interviews Bananenkisten füllen. Doch sie machen das gerne, freuen sie sich doch enorm auf das neue Studio, vor allem auf die neue Uhr.

Für den Sendeleiter Manuel Koch ist es wichtig, dass trotz Umzugsstimmung das Sendeprogramm interessant gestaltet ist und die Sendungen zur Zeit aufgeschaltet sind. Dies nebst den Vorbereitungen für Schulprojekte und dem Schneiden der Audioberichte.

Annemarie Koch übernimmt die Hintergrundarbeiten, sucht Sponsoren für die Umzugskostendeckung, ist mit der Schaufensterbeschriftung beschäftigt, kurz, sie hält die Fäden für den Umzug in den Händen.

Es sind spannende, arbeitsintensive Zeiten für das RadioChico Team, denn zusätzlich zum Umzug stehen im Juni auch noch zwei Schulprojektwochen und unser Benefizkonzert am 2. Juni im Kufa in Lyss an. Zum Glück sind wir ein Dream-Team, das diese Herausforderungen mit Bravour meistern wird.

Wenn du dieses 4TEENS Jugendmagazin in den Händen hältst, haben die Umbauarbeiten bereits begonnen. Sie schreiten gut voran und aus dem Chaos auf der Baustelle in Lyss kristallisiert sich langsam ein echtes Radiostudio heraus. Die Schlüsselübergabe hat bereits stattgefunden, und am 23. Juni wird Gemeindepräsident Andreas Hegg das Band durchschneiden und das neue RadioChico Studio in Lyss eröffnen.

Das grosse Fest ist bereits vorprogrammiert, findet doch an diesem Tag auch noch das Lyssbachfest statt.

Das jetzige Praktikantinnen-Team ist sozusagen ein «Umbruchsteam». Es wird die letzten Zeitzeugen des alten Studios sein und zugleich die Ersten, die das Studio in Lyss «unsicher» machen dürfen.

Euer Team vom RadioChico Schweiz